

Ibagué, 1° de octubre de 2024

Comunicado de prensa 2118

¡Histórico! Alcaldía felicita a Tolima Syscafé, finalista de la Liga Nacional de Fútbol de Salón

El equipo logró su clasificación en Yopal luego de vencer en la serie a su similar de Guerreros del Casanare. Ahora buscará salir campeón ante Caciques del Quindío.

Felices están hoy los amantes al fútbol de salón luego de la clasificación a la gran final de la Liga Nacional del equipo Tolima Syscafé, que es apoyado por la Alcaldía de Ibagué y el Imdri.

El grupo de jugadores, dirigido por Jean Carlo Santoro, lo dejó todo en la cancha del Coliseo Cubierto del Barrio Villa Flor, donde la concentración, entrega y esfuerzo fueron clave para cumplir con el objetivo derrotando a su similar de Guerreros de Casanare 9 x 2.

Tolima Syscafé durante todo certamen ha recibido el apoyo y respaldo desde el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, con entrega de implementación, préstamo de escenarios y acompañamiento desde lo deportivo.

“Nuestra alcaldesa ha trabajado para que los deportistas tengan todas las garantías, a ellos los hemos apoyado desde lo deportivos para que puedan cumplir a cabalidad con los objetivos”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

Se espera que en los próximos días la Federación Colombiana de Fútbol de Salón entregue oficialmente la programación de los dos cotejos de la final. La serie iniciará en Ibagué y terminará con Caciques jugando de local.